

COMPETICIONES

La Rfef propone una Segunda División de 24 equipos tras suspender el 'play-off' en Tercera

La Real Federación Española de Fútbol ha trasladado la propuesta formal de salvar al RC Deportivo y Numancia, lo que ha provocado un nuevo enfrentamiento entre los clubes de LaLiga Smartbank.

Palco23

2 ago 2020 - 17:17



Nuevo cisma en el fútbol español. La Real Federación Española de Fútbol (Rfef) ha propuesto formalmente la ampliación de la Segunda División a 24 equipos en 2020-2021 tras la suspensión del último partido entre CF Fuenlabrada y RC Deportivo. De esta forma, tanto el club gallego como el CD Numancia salvarían la categoría, pero no el Extremadura UD ni el Racing de Santander.

El club extremeño ha calificado de "injusticia y falta de respeto" la propuesta de la federación, al considerar que no se puede escoger arbitrariamente los descensos. Para los cántabros el comunicado de la Rfef "está basado en una pobre argumentación" y, aseguran, defenderán "una liga de 22 equipos o de 26 conjuntos". En otras palabras,

cuatro descensos, como es habitual, o ninguno.

El comité de competición de la Rfef, además, rechazó abrir un expediente deportivo al CF Fuenlabrada por no notificar los positivos por Covid-19 en su equipo. LaLiga aún espera poder disputar su partido frente al Dépor, aunque los gallegos han rechazado dicha posibilidad, ya que con los resultados de la última jornada, que sí se disputó, están matemáticamente descendidos.

La Rfef propone salvar al Dépor y al Numancia y aboca al descenso al Racing y Extremadura

Por otro lado, el Fuenlabrada se juega el pase a la eliminatoria por el ascenso a LaLiga Santander. El Elche CF, que ocuparía dicho puesto en caso de suspensión de los madrileños, ha emitido un comunicado en el que argumenta que “al no haber una fecha para disputar el play-off de ascenso, defendemos que se resuelva de forma inmediata, ya que hay un claro perjuicio tanto ahora como para la planificación deportiva de la próxima temporada”.

LaLiga arranca el 13 de septiembre y los equipos arrastran doce meses de competición, por lo que sus pretemporadas se concentrarán en apenas un mes. A ello se suma que falta por conocer el último integrante de Primera División y la composición final en Segunda. Además, el Elche ha acusado al Fuenlabrada de “conducta negligente que ahora se convierte en una rayana con el dolo y la obstrucción de la instrucción del caso”.

En paralelo, la suspensión del play-off de ascenso a Segunda División B por los casos de posible positivo en el Marino también ha suscitado el levantamiento de los clubes. “Los clubes de Tercera no disponemos de los recursos económicos para afrontar más mensualidades de nóminas ni gastos adicionales”, lamentaba el CD Alcoyano. Una de las medidas con las que trabaja la Rfef es ampliar a 24 equipos la temporada que viene, aunque el organismo presidido por Luis Rubiales aún no ha comunicado nada de manera oficial.